

## Pressemitteilung

Staufen, 09. Oktober 2020

## Geldausgabeautomat in Pfaffenweiler

Gesprengter Automat wird nicht wieder in Betrieb genommen

Nach intensiver Prüfung ist der Entschluss gefasst. Der Geldausgabeautomat in der SB-Filiale in Pfaffenweiler wird, nach der Sprengung am 21. September, nicht wieder in Betrieb genommen. "Die Kosten für die Wiederherstellung am aktuellen Standort stehen leider in keinem betriebswirtschaftlich sinnvollen Verhältnis zu der unterdurchschnittlichen Auslastung des Automaten", begründet Vorstandsvorsitzender Michael Grüninger, diesen Schritt.

Bislang hielt die Sparkasse trotz der deutlichen Kostenunterdeckung an der SB-Filiale fest. In den letzten Jahren hat sich aber auch an diesem Standort das geänderte Nutzerverhalten weiter durchgesetzt. Bargeldloses Bezahlen an den Kassen sowie die Bargeldversorgung über die umliegenden Supermärkte, liegen im Trend. Eine Entwicklung die sich insbesondere auch durch die Corona-Pandemie noch einmal deutlich verstärkt hat.

Der aktuelle Standort in Pfaffenweiler ist für die Sparkasse, neben der geringen Automatenauslastung, auch in Bezug auf die überdimensionierten Räumlichkeiten der SB-Filiale nicht mehr darstellbar. "Letztlich unterliegen auch wir als öffentlich, rechtliches Kreditinstitut den Kräften der Betriebswirtschaft", ergänzt Vorstandsmitglied Georg Selinger die Entscheidung.

Kunden aus Pfaffenweiler finden die nächstgelegene Filiale inklusive SB-Services am Standort Ehrenkirchen, Lazarus-Schwendi-Straße 18 oder in Wolfenweiler, Basler Straße 45.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Pia Riesterer Leiterin Vorstandssekretariat / PR Sparkasse Staufen-Breisach Münstertäler Straße 2, 79219 Staufen Telefon: 07633 812-7075 pia.riesterer@sparkasse-staufen-breisach.de